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            Alla Segreteria Didattica del DIBAF 

           e p.c. al Decano Prof. Felice Grandinetti 

 

Oggetto: candidatura a Presidente del Corso di Studi in Biotecnologie (L-2) 

Cari/e Colleghi/e, 

dopo una lunga riflessione, viste le responsabilità significative che questa carica comporta, ho 
deciso di proporre la mia candidatura quale Presidente del Corso di Studi in Biotecnologie (L-2). Il 
momento non è certamente semplice vista la competizione per i nuovi immatricolati sia a livello 
interno in Ateneo che all’esterno, considerando i possibili cambiamenti dell’ingresso nel Corso di 
Studi in Medicina e Chirurgia, l’apertura di nuovi corsi nelle Università Telematiche e la 
diminuzione della platea di studenti proveniente dalla scuola secondaria superiore. I precedenti 
Presidenti hanno svolto un ottimo lavoro che ha consentito al corso di essere quello con il maggior 
numero di matricole del Dipartimento, pur con una diminuzione di iscritti dopo il boom dovuto al 
periodo COVID. Inoltre, da quest’anno accademico è pienamente attivo il nuovo ordinamento 
didattico e quindi avremo la possibilità di valutare il suo impatto. Negli ultimi anni, poi, si è 
fortemente sviluppato, grazie principalmente al lavoro svolta da alcune nostre valide colleghe, un 
orientamento specifico per il Corso di Laurea e questo certamente darà i suoi frutti a breve. Per 
cercare di mantenere i livelli raggiunti credo sarà necessario, tra le altre cose, aumentare la 
visibilità del corso verso l’esterno, implementare le attività di orientamento ed evidenziare 
l’importanza della presenza di una “filiera” didattica con il corso di Laurea Magistrale in 
Biotecnologie Industriali per la Salute e il Benessere (LM-8). Potremo raggiungere i nostri obiettivi 
solo con una stretta collaborazione tra tutti i componenti del CdS e con l’appoggio del 
Dipartimento per trovare risorse e personale. Cercherò quindi di coinvolgervi il più possibile nella 
gestione del corso sperando in un clima sereno e di stima reciproca. Per quanto il prossimo 
Presidente, chiunque sarà, si impegnerà al massimo, senza supporto non potrà arrivare ad alcun 
risultato.  

                                                                                                             Cordialmente, 

                                                                                                        

                                                                                                        
Prof. Francesco Buonocore 

 

 


